

心のつながりシート



「工夫すれば できるよ！」

～ どんなときでも、わたしたちは、大四小の最高学年 ～

ビデオレターを作ろう！

ほうきの先は、床から離さないよ。



そうじの
仕方を
教えるよ。

1年生に、「小学校の生活」
を教えてあげよう。

夏休み中も、
マスク・手洗い、
忘れないよ。



交通ルールも、しっかり
守ろうね。

大四レンジャー

「夏休みの生活」は、ぼくらが守る！

三つのグループに分けて少人数にしたら、 きょうだいグループ活動ができるよ！



今日は、このカードで、みんなの
名前を覚えるよ。

6年生の活躍の場を作ろう！

学校再開後、他学年との直接的な交流ができない期間、「6年生に最上級生としての自覚を育てたい！」という担任の思いから、「1年生への学校生活紹介ビデオ作り」が始まりました。「挨拶」「廊下の歩き方」「休み時間」「そうじ」など15のグループに分かれ、台詞や動きを練習して撮影しました。撮影終了後、1年生からは、「6年生が教えてくれたとおり、あいさつは、元気よくするよ。」「廊下は走らないよ。」などの声が聞かれました。張り切る6年生のビデオ作りは、夏休み前の全校児童に向けた「大四レンジャー ～夏休みも安全に過ごそう～」にも、つながりました。

2学期には、きょうだいグループ活動（縦割り活動）を実施できるよう、全校児童を三つの少人数グループに分ける工夫をしました。朝の時間に活動し、校庭の「密」を避け、マスク着用、手洗いの徹底などの安全対策を講じ、3日間にわたって活動しました。ようやく、6年生の「対面での活躍の場」が戻ってきました。